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Parteciperò per la prima volta alla  Fieracavalli di Verona, un'esposizione dedicata 

esclusivamente ai cavalli di ogni razza e specie, dove ogni anno, si riuniscono appassionati 

di equitazione, commercianti di cavalli, esperti di finimenti e accessori equestri.

Vorrei però focalizzarmi sulla passione per questi animali e non sull’aspetto puramente 

economico, per quanto sia innegabile che il mondo equestre significhi anche business. 

Il cavallo è un animale fantastico, sensibile ai nostri stati d’animo; deve essere trattato con 

dolcezza e amore.

A volte penso che siano meglio di alcuni esseri umani per il semplice motivo che sono 

creature docili, miti, rispettose … gli uomini, invece, non sono sempre così con i loro simili 

e spesso anche con gli animali.

Da tre anni pratico equitazione, americana e inglese. Ritengo che non ci sia distinzione tra 

le due discipline: bisogna infatti, in entrambe, abituare il cavallo ai vari ostacoli, 

insegnandogli a non avere paura, tranquillizzandolo, ricompensandolo per i progressi, e, 

perché no, anche viziandolo un po’, ma non troppo!

Tutto questo per ottenere la sua fiducia e viceversa, il cosiddetto binomio!

Ho avuto una magnifica esperienza con un cavallo speciale, Tender; è un quarter sauro, 

balzano a tre e lista bevente. È un animale forte, scattante, con i muscoli in evidenza; 

ha il manto rosso lucido e due enormi occhioni scuri e comprensivi. Mi hanno insegnato a 

cavalcarlo i miei istruttori Cristina Caletti e Gianfranco Morano; a loro devo anche molte 

conoscenze in ambito equestre.

Continuerò sicuramente a frequentare gli amici cavalli e auguro a chiunque di poter 

avvicinarsi a questo mondo pieno di sorprese.  

Valentino Dario


